



Bild: Joe Scarnici

Die CDC hat offiziell zugegeben, dass sie im Stillen eine neue Mortalitätskategorie geschaffen hat

- uncut-news.ch
- Dezember 14, 2020
- [Big-Pharma](#)

Robert F. Kennedy jr

Die CDC hat offiziell zugegeben, dass sie im Stillen eine neue Mortalitätskategorie geschaffen hat: PIC, die Pneumonie und Influenza und Covid zusammenfasst... und sie alle als Covid-Todesfälle meldet. Es scheint, dass die neue Klassifizierung einen Trick offiziell bestätigt, den die CDC schon früh in der Pandemie angewandt hat, nämlich Pneumonie- und Influenza-Todesfälle als COVID zu zählen, um die Sterbezahlen aufzublähen.

Die bequeme neue Metrik der CDC wird es dem Medizin-Kartell erlauben, so lange im Covid-Todesgeschäft zu bleiben, wie es will, während es alle damit verbundenen Vorteile von Macht und Kontrolle genießt, selbst wenn COVID-19 von selbst verschwindet, wie es SARS und alle früheren Coronavirus-Pandemien taten.

QUELLE: ROBERT F. KENNEDY JR

Quelle: <https://uncutnews.ch/die-cdc-hat-offiziell-zugegeben-dass-sie-im-stillen-eine-neue-mortalitaetskategorie-geschaffen-hat/>
20211010 DT (<https://stopreset.ch>)